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W  гід мідзкия Сессия городского совета

tpr»a Вякунсмг* герком* в ps3i»na ЕКП(б), гвродсввго я районного советов депутатов трудзщися
№ 143 (39G2) ПЯТНИЦА 30 ноября 1945 годаВыводит по средам, пятницам, воскресеньям Цена 20 коп-

Выполним финансовый план 
IV кварталаСоветский нврод под руко- ная плата работникам просве-■одством большевистской пар тии и великого Сталина одержал всемирно-историческую победу над гитлеровской Гер манией. Разбит самый ковор ьый враг, угрожавший жизви нашего государства, жизни свободолюбивых народов..У  нас нет более важной задачи, чем задача закрепить нашу победу, которой мы добились в непреклонной борьбе и которая открыла путь к новому великому под'ему нашей страны к к дальнейшему повышению жизненного уровня нашего народа*. (Молотов).Государственный бюджет, наши финансы сыграли исключительную роль в победоносном завершении великой Отечественной войны.В условиях мирного строительства и восстановления народного хозяйства, разрушенного войной, борьба за даль нейшее укрепление бюджета, за полное выполнение его доходной и расходноТГ-чаглг имеет огромное народно-хозяйственное значение.Задача финансовых органов и советов из декады в декаду, из квартала в квартал выполнять финансовые обязательства перед государством и своевременно финансировать все мероприятия по бюд жету, своевременно выплачн вать заработную плату учи телям, медицинским работникам и снециалистам сельского хозяйства.Наш район с этой большой государственной задачей спра вляется влохо.В 1945 году финансовый алаа не выполнен ни в одном квартале. План IV . завершаю щего квартала 194» года, но состоянию на 28 ноября выполнен всего лишь на 25,3 процента. В результате такого позорного отставания с выполнением плана мобилиза ции средств в районе не толь ко не финансируются социально-культурные мероприятия, но и задерживается заработ

анная, здравоохранения и др.Оановаой причиной позорного отставания с выполнением финансового плана по району является то, что большинство председателей сельсоветов и секретаре первичных партийных организаций вопросом организации средств занимаются формально, не придают этому важнейшему участку работы надлежащего значения. Финансовый аппарат до сих пор работает не напряженно, не ведет действенной борьбы за укрепление платежной дисциплины и не принимает д<. яствеиных мер к нарушителя.м закона Особенно плохо работает районная сберегательная касса (заведующая тов. Личнова) План по займу села выполнен всего лишь на 0,3 процента. Тов. Личнова превратила работу с низовыми ксмсодами и уполномоченными по сбору займовых средств.“ Ь одногосельсовета, который бы удовлетворительно работал по выполнению финансового плана. Такие советы, к а к  Дальне-Пе- соченский, Бильский, Полде- ревский, Ново-Дмитриевский имеют выполнение квартального плана от 8 до 12 процентов.Весь финансовый аппарат района, председатели сельсоветов, колхозов, секретари партийных и комсомольских организаций должны по серьезному взяться за выполнение финансового плана, шире развернуть массово-политическую работу среди населения и вместе о  тем нред'являть жесткие требования к нарушителям платежной дисциплины.Финансовый план IV  квартала должен быть выяолнен во! что бы то ни стало и должны ' быть профинансированы в се 1 мероприятия по бюджету1 района и советов. Зав. райфоКУДРЯШОВ.

В Уфе открылись областные курсы по подготовке и переподготовке председателей исполкомов сельских Советов. Среди курсантов—у частники Отечественной войны, избранные председателями Советов после демобилизации из Красной Армии.На снимке: в читальном за ле курсов. Герой Советского Союза Т. Г. Халик0в--прзд- седатель исполкома Сайран- ского сельсовета, Макаровского района, за подготовкой к занятиям.

Б о р Ь б а  з а  п л а нЗа 27 дней ноября мартен № 2 имеет выполнение плава на 98,8 процента. Несмотря на некоторые недостатки, которые мешают в работе, коллектив цеха горит желанием выполнить план ноября на 101 процент.Наилучших результатов добились сталевары т.т. Луньков и Оглодков. За 27 дней производственное задание они вы- яолнили на 102,7 процента.На канаве наилучших ре

зультатов добийиеь бригады канавщиков: бригада тов. Чабунина за 27 дней производственное задание выполнила на 116,4 процента; Утинова— иа 117,7 процента и Мошкова—на 116,7 процента.В настоящий момент коллектив цеха принимает все меры к тому, чтобы производственный план ноября перевыполнить. В. 1УВ0РКИН.

СОВЕЩАНИЕ
АГИТАТОРОВ25 ноября, в 7 часов вечера в др&влении кодюза Красная Борковка Грязяовокого сельсовета прош ило совещание агитаторов о вопросов о вод- готовяе к выборам в Верховный Совет С С С Р .На совещании присутствовало 15 челсв;к, которые под руководство» тов. Ыеринова изучали Положение о выборах я Конституцию С С С Р . Все собравшиеся агитаторы, со вниианиш слушали своего руководителя. Занятия проходили в плохо подготовленной поисщенйи, так как отсутствовала лампа я пришлось работать о коптилкой.ГряззоЕскоиу «ельссвіту необходимо обеспечить помещение лампой я керосином, чтобы в дальнейшем не было срывов занятий. ДЕРЮГИН.ГОТОВИМСЯ К ВЫБОРАМСо дня опубликования Указа о проведении выборов в Верховный Совет С С С Р  коллектив ново-трубного цеха активно взялся за подготовку к выборам.Наша комсомольская ^организация организовала кружок по изучению Положения о выборах среди молодежи, которая впервые будет участвовать в голосовании. Большую помощь в изучении Положения о выборах и Конституции С С С Р  нам оказывает партий пая организация, в лице парторга цеха Царева А. П.Комсмрг иовп-трубного целаС. клюйков

т
39 ноября в 6 часов 30 минут вечера, в помещении лекционного зала горкома ВКП(б) созывается 44 сессия Выксунского городскоН) совета депутатов трудящихся.! П О В Е С Т К А  Д Н Я:О  подготовке к выборам в Верховный Совет СоюзаС С Р  (доклад председателя исполкома горсовета П . И .ЕршоваЧНа сессию приглашаются руководители предприятий и учреждений города и председатели уличных комитетов.

У к а з
П резидиум  Верховного С овета СССР О награждения товарища Микояна А. И. орденом ЛенинаВ связи с пятидГ ягилетнем со дня'рождения заместителя Председателя Совнаркома С С С Р  и Народи >го Комиссара внешней торговли^ов. Микояна А. И. гг принимая во внимание его выдающееся заслуги перед партией и советским народом, наградит;, тов. Микояна Анастаса Ивановича орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР М КАЛИНИН. 
Секретарь. Президиума Верховного Совета СССР А. ГОРКИН.Москва, Кремль. 24 ноября 1915 г.
По Советскому Союзу

Колхозы Минской офисти завершили план хлебопостаГ'К. Продолжается сдача хлеба в фриД Красной Армии.
♦  *  •Передовые шахты 'Московского угольного бассейна досрочно выпол- ыили г о д о в у ю - программу, дали стране десятки эшелонов уг|»я сверх плана. До конца года шах|ы дадут еще несколько десяткоз эш (донов топлива.
*  *  - *  -В Калининской области проведен месячник помощи семьям военнослужащих, инвалидам Отечественной войны, детям сиротам и демобилизованным. Трудящиеся области взесли на эго дело шестьсот тысяч рублей деньгами, несколько тысяч центнеров хлеба, картофеля и овощей, много обуви и мануфактуры.

На Ново-Краматорском заводе имени Сталина в Донбассе начал действовать самый мощный в тяжелом машиностроении пресс, давлением в десять тысяч тонн. Он предназначен для паковок весом до ста тонн.* * *Около двадцати тысяч юношей и девушек Белоруссии участвуют в строительстве колхозных домов. Молодежь отстроила в республике 155 тысяч жилых домов, из землянок в новые благоустроенные жилища переселились сотни тысяч колхозных семей. * -Ï *Закончилось строительство районного дома культуры в селе Крутин-

ском, Омской области. В новом здании имеется зрительный зал на пятьсот мест, кино—будка, библиотека, читальня, комната отдыха. В саду при доме культуры посажено более трех тысяч декоративных деревьев * * *Выставка запасных частей к тракторам и сельско-хозяйственным машинам открылась во дворце культуры в городе Куйбышеве. Все обтаі- ■цы изготовлены заводами Куйбышевской области. Этп заводы производят все основные части для тракторов, комбайнов и других сельскохозяйственных машин.
В городе Джамбуле, Казахской С СР , открылась школа механизации сельского хозяйства. К весне овв выпустит комбайнеров, трактористови ремонтников. * * * *Четыре с половиной года был зак-I рыт ленинградский музей Сергея Мироновича Кирова. Здание мувея пострадало от вражеских обстрелов. Сейчас заканчивается его восстановление. Музей откроет свои двери для посетителей çniepRoro декабря —в день одиннадцатой годовщины со дня злодейского убийства тов. Киро-
Новый клуб построен в селе Д розен, Волынской области. Это 24S сельский клуб, созданный в текущей году на Волыни. Всего в области уже работает 272 сельских и районных клуба. При них созданы 691 кружков художественной самодеятельности. (ТАС«9

О Советско-Ош ском прямом ж .-д , сообщенииВ результате происходивших в Москве переговоров 23 ноября 19і5 года подписано Соглашение между Народным Комиссариатом Путей С о о б щения Союза С С Р  и Министерством Путей Сообщения Польской Республики о со ветско-польском прямом ж елезнодорожном Сообщении.В Соглашении предусмотрены; условия перевозок, тарифы, условия пользования подвижным составом, раоче ты, ответственность за со х ранность перевозок и условия перевозок между Советской зоной оккупации Герма

нии и Советским Союзом транзитом через польские железные дороги.Соглашение подписали: от имени Народного Комиссариата Путей Сообщения Сою»а С С Р —заместитель Народного Комиссара тов. Вещав и начальник отдела международных Сообщений НК11С тов. Низовцвв: от имени министерства Путей Сообщения Польской Республики—Вице-мини- стр Путей Сообщения г н Одевинский и Директор Коммерческо-Тарифного Департамента г—н Вышновский.(Т А С С )



Партийная жизнь

К о н у ш ты  завода ДРО проверяют выполнение 
своих решений22 ноября на машинострои- тельном заводе Д Р О  проходило общезаводское партийное еобрание.В повестке дня стоял вопрос о ходе изучения Конституции* С С С Р  в цехе J6 1 и отделе главного механика и вопрос проверки исполнения решения общего собрания от 18 сентября о подготовке завода к зиме. Не приходится доказывать злободневность и «воевременность поставленных в повестку дня вопросов.С  докладом о ходе изучения Конституции выступили секретари парторганизаций цеха £  1 тов. Чичеев и отдела главного механика тов. Ионов. По их докладам, в особенности по докладу тов. Ионова, выходило, что дело проработки Конституции С С С Р  в ях организациях идет хорошо, посещаемость хорошая. Но выступившие вслед за ними товарищи рассказали собранию о том, что если в цехе Ä 1 дело проработки Конституции С С С Р  идет хорошо, то в отделе главного механика изучение проходить плохо.Агитатор тов. Ткаченко, руководивший кружком по изучению Конституции С С С Р  к занатиям не готовится, проводит их скучно, а отсюда как нледствие и посещаемость у него слабая.По вопросу подготовки к зиме выступил тов. Фигуров- нкий—заместитель директора. Он начал с жалобы &на об'ек- тнвние причины. Коснулся

снова перспектив, поругал кое- кого за большой расход дров, привел много цифр, короче говоря, маневрировал и по его словам выходило, что дело не так уж плохо и он, Фнгуровский, чуть ли не выполнил решение заводского партийного собрания, которое проходило 18 сентября.Более об ективен оказался главный механик завода тов. Юшеров, который старался доказать, что план по ремонту оборудования перевыполнен, кадры ремонтников подготовлены.Выступивший член партбю ро завода тов. Зимин указал, что дирекция завода мало еще оказывает помощи семьям фронтовиков и инвалидам Отечественной войны.Что касается оборудования и его ремонта, то по цифрам, приведенным тов. Юшеровым, все кругом, как будто бы обстоит благополучно, а вот из выступления технолога цеха Jfe 1 тов. Гусева получается, что вышедшие из капитального ремонта станки через не большой промежуток времени вновь .встают на ремонт, ходовых запасных частей к станкам нет, проверка на точность, вышедших из ремонта станков, не производится.Собрание вновь потребовало от *ов. Фигуровского и Юшерова выполнения решений общезаводского аобрания от I t  сентября.
К. в.

Пора кончать работать по-старинке

ПовЫшаю свой политический уровеньС  первого года работы на ■ронзводстве я повседневно стала работать над собой, чтобы подготовиться к вступлению в кандидаты партии, ß настоящее время я уже член партии и продолжаю неустанно повышать свой ■олитк»ескяft уровень. Изучаю самостоятельно трѵды Маркса — Ленина, а также аккуратно посещаю партий

ную школу при парткоме металлургического завода. Если мне встречаются какие- либо непонятные вопросы, я обращаюсь » партийный кабинет, где мне оказывают помощь.Повседневно и неустанно работать над собой требует от нас Увта* ВКП (б).
А. ГЛУЩЕНКО.

Международный обзорВ старинном немецком городе Нюрнберге, где в свое время гитлеровцы устраивали парады, начал работу международный военный трибунал. На скамье подсудимых—вожаки преступного фашистского правитель- атва Германии во главе с Ге рингом, Риббентропом, Розенбергом и другими. Еще задолго до начала судебных заседаний в реакционной печати раздавались голоса лю дей, пытавшихся доказать, что «бвиняемые будто лишь вы полнили требования своего государства и потому их су дить нельзя.Однако суд[у предоставлены документы, изобличающие преступную работу гитлеровской партии, ее вожаков и созданного ею правительства Германии. Собраны дневники, переписка фашистских главарей, кино-фильмы, диаграммы

и другие материала.Подсудимые аейчав отрицают свою вину. Они, несом ненно, будут стремиться затянуть и усложнить процесс, но тяжесть их преступлений хорошо известна всему миру Свободолюбивые народы требуют беспощадной кары фашистским людоедам.* * »Правительственный кризис в Италии привел к отставке правительства Парри, опиравшегося на антифашистские партии, входящие в комитет национального освобождения. Чтобы повять причины этого кризиса, следует учесть, что именно в Италии, где фашизм свил себе столь прочное гнездо и где против него нужно было вести энергичную борьбу ,—долгое время, даже после победы союзников, у власти оставались реакцнон-

Наш закон—бережно охра няет социалистическую еоб етвенность от растрат и хищений. Однако имеется один вид растрат, весьма чувстви тельный по своим последст виям, который с трудом под дается учету. Таким видом растрат является применение устарелых технологических процессов. Если мы можем оправдываться тем, что имеем ряд оборудования—наследство старого, то продолжение внедрения устаревшего оборудования не может быть оправдано ни в коем случае.Торфяная промышленность нашей родины за время сталинских пятилеток приняла широкий размах не только по увеличению программы, но и по внедрению новой техники, как то: большой гидратор, фрезерный торф, скрепера и последнее,брикетные фабрики торфа, на которых труд поч ти полностью механизирован.Как же обстоит дело с внедрением новшеств в нашем лесоторфоуправлении?За последние 15 лет вновь открыты торфяные участки: Дедовский, „Каменный шо- лох“ , Некрасовский.А что мы видим нового?Ничего. Как была машино- формовка, так она и «сталась и часть малого-гидроторфа. В 1932 году была внедрена добыча фрезерного торфа, который с успехом сжигается под котлами нашей промышленности, и топливо, против машино-формовки, дешевле в 6 раз. Наш завод почему-то отказался от него, тогда как сосед — Кулебакский завод имеет восемь скреперных установок, которые сокращают потребность рабочей силы, против машино-формовки на 40 процентов, а качество торфа не меняется.В августе 1944 года ушрав- ляющий Главка „Трубосталь“ тов. Василенко приказом обязал директоров лесоторфэуп- равления и металлургического завода пустить один скре- яер в сезон 194t года. Н ал е руководство первым долгой доказало, что это очень трудно сделать, а во-вторых нашли разговор, что скрепера сняты а производства,■ые круги. Возглавляемое Парри правительство проводило демократическую политику. Выход его в отставку был вызван так называемой либеральной партией, отозвавшей своих представителей из коалициоаного правительства.В Италии развертывается массовое движение протеста против действий реакционных сил, вызвавших правительственный кризис. 24 ноября в Риме состоялась народная де? монстрация, требовавшая сохранения празительстэа Парри. Демонстрации протеста со стоялись и в других крупных городах. Все прогрессивные партии требуют разрешения кризиса путем укрепления единства демократических сил страны. • • •Греция на протяжении многих месяцев переживает политический кривив.

На совещании при лесотор- фоуправленнн 23 ноября „О  снабжении завода топливом* был поставлен вопрос о крайне необходимой постройке торфо-брикетной фабрики при заводе, которая имеет колоссальное значение в снабжении наших заводов топливом.Директор завода тов. С оболев дал указание немедленно выехать на имеющиеся брикетные заводы и собрать все сведения о возможности постройки у нас таковой. Послать для этой цели никого не нашли, а нужно ожидать, что с постройкой получится так же как и со скрепером: пока собираются наводить справки, чего доброго, и брикетные фабрики снимут с производства.Наш планово • производственный отдел обязательно укажет на то, если участок передержит одну, уборщицу или ученика, а о внедрении новой техники только говорят на очередных собраниях и тем дело кончается. Конечно, неправильно было бы думать, что не надо на мелочах экономить, но основная растрата государственных средств заключается в том, что мы не хотим по-большевистски взяться за внедрение новой техники, на чем мы теряем не рубли, а миллионы рублей, да и охотников дальше работать чрезмерно тяжелым трудом становится все меньше.У работников леса и торфа нет никаких взаимоотношений. Например, у торфяников имеется 18 локомобилей, об щей мощностью билее тысячи лошадиных сия. Эти локомобили работают на торфу 4 месяца в году, а остальное время стоят. Разве нельзя их заставить работать в лесу, электрифицировать лесозаготовки? Можно и нужно.Я считаю, если мы вотрях нем себя и возьмемся работать так, как нас призывает партия и правительство, то мы не только обеспечим ка чественным топливом полностью наши заводы, но и дадим громадную «кономив» государству.Начальна! торфоучастка.Качевямй Шолох* С. МАЛЬЦЕВ.9 октября под давлением общественного мнения вышел в отставку реакционный кабинет Вулгариса. Регент Дама- скинос первого ноября предложил сформировать кабинет реакционному профессору Канелопулосу. Но его правительство, не имея никакой поддержки в втране, просуществовало лишь три недели.21 ноября сформирован новый кабинет во главе а лидером либералов Софулисом и лидером прогрессистов Ка- фандарисом. Монархическая печать встретила этот состав правительства резкой критикой. Зато вся республиканская печать и газеты левых партий выражают свое удовлетворение и призывают Со* фулиса смело пойти по пути ликвидации вооруженных террористических организаций и коренной демократизации страны.
В. ГРИШАНИН.

Кулыуряо-ааесовая 
работа ні прокипимВ колхозе имени Дзержинского, Семиловского сельсовета красный уголок не работает а августа. Книги из библиотеки похищены, патефон почему-то хранится на квартире председателя колхоза тов. Тюрихова, который является и секретарем партийной организации Семяловско- го сельсовета.Вечером молодежь не может культурно провести свой досуг. Гуляя по деревне, занимается хулиганством.Не лучше обстоит дело с культурным обслуживанием молодежи и в ееле Семилове. До сих пор молодежь вечером ходит на повиделки. В Семилове есть не плохой клуб, но работа его не стоит на должной высоте. Причину плохой работы об'яснить ые могут ни председатель сельсовета, ни заведующий клубом.Комсомольская организация совсем не работает (секретарь тов. Давыдова—зав школой) она не ведет учета комсомольцев. За время работы Давы дова не собрала ни одного комсомольского собрания.Г. ЕРШОВ.
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помещениеВ рабочем поселке Ш.имор- ский эатои дома Ä 16.24 уже более месяца, как переданы ремесленному училищу *  20.Казалось бы, что руководители ремесленного училищ* обязаны были беспокоиться о сохранности зданий, н« на деле получается иное. В окнах нет ни одного стекла, разваливаются печи, а за последнее время неизвестные лица рв- етаѵнли более половина рам, переборки.Если бы эти дома были своевременно едины « аренду заводоуправление, то оно могло би сделать текущий ремонт иомещеший и в результате рабочие плаіеовтаа* были бы обеспечены о іщ еж *-тие“ ' а. ТЮРИШ-
Врид. я т е . редактярш  

Е. К. ТАГУНОВ.ВысеуввінІ E0H«jHa«**l »рев доводит до сведена граждан города Выксы о SJB, что качкиаа о 80 ноаб- ря городская Рана работав» по п е вица», суббота» я воокресеиіа» *1 1  часов jipa до 9 часов вечер».1—2ІоміусаііныІ »pen доводи до сведения всех предпрвяиі ■ орг»»«- 8»qat города о toi, ч»о до 10 декабря ороявводатся заключение договоров іа обслуживание ко»»униііяы»і уолугіня на 1946 год. Замечен« договоров производите« в коаторе Конвуіаліного треста.Предприятия» ■ организация», не заключавшей в назначеннову сроку договора, подача иектроваермн буди прекращен».
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